



岩手県大船渡市長 町長を表敬訪問！

岩手県大船渡市の戸田公明市長が11月9日（金）に町長を表敬訪問されました。

東日本大震災で被災した同市で復興支援にあたった大隅半島4市5町をお礼の行脚のために訪れたものです。

戸田市長は「がれきの撤去が進み、ようやく今夏から復興事業がスタートしました。」と報告し「大崎町をはじめ、鹿児島県大隅半島の4市5町の職員の皆様には、半年の間支援いただき感動しました。市民も皆様から勇気と元気もらいました。」と話されました。



▲4市5町復興支援チームとして岩手県大船渡市で復興にあたった職員と記念撮影



経験を大切に！ みかん狩りを体験！

平良集落で果樹生産を営む上平重雄さんの果樹園で、11月16日（金）、みかん狩りが行われました。

上平さんが、青少年育成と社会貢献の一環として企画したもので、大崎幼稚園児と愛生会の入所者が招待されました。

園児らは、たわわに実ったみかんをひとつずつ丁寧に狩りました。

上平さんは、「この経験が将来何かに役立つはず。何事も経験。いろいろなことを学んでほしい。」と話されました。



▲大崎幼稚園児に囲まれる上平重雄さん



地域づくりのヒントがいっぱい！ まちづくり勉強会

住民主体のまちづくりを進めることを目的にしたまちづくり勉強会が11月11日（日）、野方環境改善センターにおいて行われました。

この勉強会は共生・協働の観点から、町の提案公募型事業の一環で野方公民分館が主催したもので、慶応大学教授の熊倉敬聡氏の講演やワークショップが行われました。

参加者は、都市部での地域づくり事例を学びながら、自分たちの地域では何をすべきなのか、どのようなことが必要なのかなど、今後の地域づくり活動について考える良い機会になりました。



▲慶応大学教授の熊倉敬聡氏の講演風景